

Boletín Monitoreo Noticias 10. Octubre 2018

Por Julieth Tatiana Maldonado¹
Revisado por Henry Sebastián Rangel²

El informe presenta los resultados del monitoreo de prensa relacionado con los temas de Pobreza y Exclusión social en la agenda informativa de los medios de comunicación de corte económico - financiero en Colombia.

ESTADÍSTICA



De acuerdo con los principales 10 medios informativos del país en el mes de octubre, concernientes a Pobreza y Exclusión social se encontró que la mayor cantidad de noticias fueron obtenidas por igual en los medios abordados. La mayoría de noticias para el país con respecto a este tema son desalentadoras, solo una titulada “Por primera vez, los pobres no son mayoría” prevé el incremento de la clase media, no obstante, noticias posteriores ponen en duda mencionadas afirmaciones.

Fuente: Elaboración propia con información de los medios.

REVISIÓN DE PRENSA

Título: En 2017, subsidios solo sacaron a 600.000 personas de la pobreza

Reseña: Cada año el Estado colombiano gira \$80 billones a personas en condición de pobreza, de los cuales el 25% le llegan a los más ricos. Por tal motivo el Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2018-2022 incluya una redistribución de subsidios.

Fecha: 3 de octubre de 2018

¹ Estudiante de la Facultad de Economía que consolida la revisión realizada por el Observatorio Económico de Santander.

² Docente de la Facultad de Economía, Universidad Santo Tomás Seccional Bucaramanga.

Medio de comunicación: Portafolio

Enlace: <https://www.portafolio.co/economia/en-2017-subsidios-solo-sacaron-a-600-000-personas-de-la-pobreza-521937>

Título: Por primera vez, los pobres no son mayoría

Reseña: Ha comenzado una nueva era donde la clase media es la mayoría de la población del planeta. Así lo informan expertos del Instituto Brookings, en Washington. La clasificación de clase media para los investigadores la conforman personas que perciben ingresos de entre 11 a 110 dólares diarios.

Fecha: 4 de octubre de 2018

Medio de comunicación: Portafolio

Enlace: <https://www.portafolio.co/economia/por-primera-vez-los-pobres-no-son-mayoria-521980>

Título: 2,2 millones de colombianos viven con menos de dos dólares al día

Reseña: En la actualidad, Colombia ocupa el puesto 70 de pobreza extrema entre 164 países, según índice del Banco Mundial. Según el informe 4 de cada 100 colombianos solo tiene poder adquisitivo diario de 1,90 dólares; cifra que muestra el avance dado que en el año 1990 eran 22 de cada 100 colombianos. No obstante, el 40% de las personas ubicadas en la franja de menor ingreso viven con 4,24 dólares al día, es decir, solo un poco más arriba que el de pobreza extrema.

Fecha: 19 de octubre de 2018

Medio de comunicación: El tiempo

Enlace: <https://www.eltiempo.com/economia/sectores/informe-mundial-de-pobreza-extrema-deja-a-colombia-en-puesto-70-282948>

Título: Descenso de pobreza y hambre no van a la par en Colombia, dice la primera dama

Reseña: María Juliana Ruíz expresó que en Colombia la disminución de la pobreza y pobreza extrema no se reflejan en correlación con la desnutrición del país. La primera dama afirmó que el reto de erradicar el hambre para el 2030 no solo está ligado a la nutrición, también a los objetivos de desarrollo sostenible aprobados por la comunidad internacional en 2015.

Fecha: 18 de octubre de 2018

Medio de comunicación: El Espectador

Enlace: <https://www.elspectador.com/noticias/politica/descenso-de-pobreza-y-hambre-no-van-la-par-en-colombia-dice-la-primera-dama-articulo-818585>
